



Stuttgart 21 hat nationale und europäische Bedeutung

Bundesregierung sollte an ihre europäischen Verpflichtungen erinnert werden - Der Vorsitzende der FDP/DVP-Landtagsfraktion, Dr. Ulrich Noll, sicherte der Landesregierung seine Unterstützung bei ihrem Vorhaben zu, in den nächsten Monaten mit Nachdruck die Verwirklichung des Bahnhofprojektes und der Schnellbahnstrecke voran zu bringen.

Noll: „Die Bundesregierung sollte verstärkt auf ihre europäischen Verpflichtungen im Zusammenhang mit dem Aufbau eines länderübergreifenden Schnellbahnnetzes hingewiesen werden. Der Verkehrsminister muss daran erinnert werden, dass Stuttgart 21 mit dem Umbau des Bahnhofes und der Schnellbahnstrecke Stuttgart – Ulm nicht nur ein Projekt Baden-Württembergs, sondern wesentlicher Teil eines großen nationalen und eu-ropäischen Projekts ist.“ Hans Ilg Pressesprecher